



## Enfance

Elle est née en 1626 et elle est devenue très tôt orpheline. Par conséquent, son oncle prendra sa tutelle. Celui-ci lui offrira une grande éducation.

## Vie

Elle est mariée au Duc de Sévigné et elle aura deux enfants avec lui.

La mort de son mari lui a donné la possibilité de se développer dans le domaine littéraire.

Elle se retira trois ans à la campagne pour éduquer ses enfants.



Elle a commencé à fréquenter les salons, notamment le salon Fouquet et l'Hôtel Rambouillet.



Sa fille épousa le Comte de Grignan, elle dut donc aller vivre en Provence et l'échange épistolier avec sa mère débuta.



## Œuvre

Le 6 février 1671 Madame de Sévigné envoya sa première lettre à sa fille, ce qu'elle fit jusqu'à sa mort en 1696. On connaît l'existence de 1120 lettres.

## Publication

En 1726, Pauline de Simiane, petite-fille de Sévigné, décide de publier officiellement les lettres de sa grand-mère.

## Importance littéraire

Le courant littéraire à laquelle elle appartient est la Préciosité. Ils se réunissent dans des salons où cherchent à perfectionner la langue.

Elle transporte la cour de Paris et de Versailles dans ses lettres qui furent l'objet d'admiration, à tel point que ses lettres étaient récitées dans des salons.



## Madame de Sévigné

"Une heure de conversation vaut mieux que cinquante lettres"  
Madame de Sévigné ; Lettre à M. Lenet, le 25 mars 1649.

## Hommages

Le musée Carnavalet conserve de nombreux objets en rapport à Mme de Sévigné, sa famille et son époque. Sur le Drôme se trouve une statue dédiée à Madame de Sévigné.

